



# PRESIDENCIA DE LA CÁMARA SERÁ UN ESPACIO DE ESCUCHA Y APERTURA: KENIA LÓPEZ

**LA PRESIDENTA** de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, afirmó que la Cámara será un espacio de apertura, diálogo y escucha en la discusión de la posible reforma electoral, una vez que la iniciativa correspondiente sea presentada ante el pleno legislativo.

En entrevista con medios de comunicación, López Rabadán aseguró que las puertas de la presidencia estarán abiertas a todas las voces y visiones que deseen participar en el análisis de la reforma, con el propósito de que este proceso se lleve



Dijo que habrá espacio para opiniones en análisis de reforma electoral. Especial a cabo con respeto y pluralidad en favor de la democracia y los mexicanos.

La diputada panista señaló que

ha leído el manifiesto del Frente Amplio Democrático, en el que más de 500 personas expresan consideraciones sobre una posible reforma, y reiteró el compromiso de mantener el diálogo con quienes firmaron ese documento y con la sociedad en su conjunto.

Explicó que, una vez recibida la iniciativa, podrá ser analizada y discutida por las distintas fuerzas políticas, siempre buscando participación amplia y transparencia.

López Rabadán también recordó que, para cambiar las reglas del juego de los procesos electorales de 2027, la reforma debería aprobarse en el actual periodo legislativo; de no lograrse consenso, advirtió que el proceso podría posponerse y aplicarse en las elecciones de 2030.

**Claudia Bolaños**